



Concurso de dibujo “El sueño de ser Marinero” reunió cientos de niños en la explanada del Gimnasio Techado Municipal

El evento por el “Mes del Mar”, en su décima sexta versión, impulsado por la municipalidad de Alto Hospicio, junto al popular personaje Vladimir Adones, “Tío Vladi” y la Armada de Chile, convocó un centenar de niños y niñas en la explanada del Gimnasio Techado Municipal.

La actividad enmarcada en la serie de actividades preparadas por el municipio en conmemoración al mes de las Glorias Navales de Chile, como ha sido tradicional, fue animada por la Banda Instrumental de la 4ta Zona Naval de la Armada de Chile, que deleitó al público presente con sus variados arreglos musicales e interpretación del Himno oficial de la Armada.

CONCURSO

Por otra parte, durante la jornada los pequeños disfrutaron de concursos de dibujos alusivos al Mes del Mar y el Combate Naval de Iquique; también junto a sus padres participaron del show infantil del “Tío Vladi” y su equipo conformado por el payaso Chocolatín y la Tía Kumis. Además recibieron colaciones, premios y sorpresas.

En la oportunidad, el “Tío Vladi” felicitó a la Banda Instrumental de la 4ta Zona Naval por su profesionalismo y acompañamiento de la actividad infantil en la comuna, durante 16 años; asimismo, a la Municipalidad de Alto Hospicio por brindar todas las condiciones y logística para el éxito del Concurso de Dibujo: El Sueño de



ser Marinero. Finalmente, las familias reunidas en el entorno al Techado Municipal, destacaron la iniciativa que no solo entrega diversión a los pequeños y a los adultos, sino también permite que se conozca y aprenda más sobre la gesta heroica del 21 de mayo y de la historia del país.

